
第３回学校関係者評価委員会議事録

１ 日 時 令和５年２月17日（金） 午前11時から午前11時50分

２ 場 所 本校校長室

３ 参加者 （委員）近隣中学校長，地域住民代表，本校同窓会長，本校ＰＴＡ会長

（職員）校長，教頭，事務長，教務主任，生徒指導主任，進路指導主任，

保健主任，係

４ 会 順

一.開会のことば

一.学校長挨拶

一.学校からの説明

・ 教務・生徒指導・進路指導・保健の各部から年間反省及び課題

・ 部活動の実績

・ 資格取得状況

・ 学校評価アンケート（生徒，保護者，教職員）結果

・ 質疑応答

一.閉会のことば

５ 質疑応答内容

(1) 生徒指導提要の改訂が行われたが，内規や校則の見直しはどうなっているか。

内規については，問題発生の度に現代にマッチしていないような時は，その都度見

直しを図っている。また，校則についてもブラックと呼ばれるようなものがないか精

査済みである。

(2) 生徒から校則を緩くして欲しいという要望はないか。

緩くして欲しいという旨の要望はないが，現代の高校生から見たら，頭髪規定など

古い時代の名残に捉えられるものについては，改善の要望が出ている状態である。い

ずれにしても生徒総会で提案されたことについては，しっかりと協議した後に回答す

るようにしている。

(3) 県内就職と県外就職では県内就職が多かったが，来年度の県内企業の求人はどうな

りそうか。

はっきりとしたことはわからないが，来年度も売り手市場であると思われる。

(4) 国公立の４年制大学を志望する生徒の状況はどうか。

・ 本校生が受験した国立大学は，受験生が大変多く狭き門であった。

・ １年生で国立大学を志望してる生徒に対して，鹿児島工業高校で開催された大学

進学セミナーを受講させるなど早くから意識付けをするようにした。

・ 普通教科を自学自習できるツールの導入を検討中である。

(5) 成人年齢が18歳に引き下げられたことによる生徒指導上の問題はなかったか。

特になかった。

(6) 教職員の学校評価アンケートによると施設の不良箇所への対応があまりよくなかっ

たという意見があるが実施はどうだったのか。

施設の不良箇所については，適宜県教委に報告して改善を図ってきた。実習費等の

削減を当初依頼したので，備品購入と混同したのではないだろうか。


